

# Tu opinión personal importa

Escribo Para Liberarme

Image not found.

# Capítulo 1

Casi ha fines del 2020 y en pleno siglo XXI, vemos y estudiamos la historia desde la prehistoria. Analizando todo lo que ha sucedido a lo largo de los años y como hemos ido evolucionando en todo sentido, vemos una sociedad más despierta y enfocada en la justicia social, pero también vemos en la juventud y adolescentes la falta de identidad y pensamiento personal y crítico frente a algo. Las redes sociales ayudan mucho a que esto suceda, ya que se sube mucha información de todo tipo, que no siempre viene de fuentes verídicas, lo que hace que el joven crea que es así y su fundamento, al expresarse, no tenga mayor relevancia de lo que vio en estas redes. Es de gran importancia inculcarle al joven a fundamentar sus opiniones con argumentos concretos y correctos, para que no lo cuestionen y vean que lo que dice lo hace con seguridad.

Hoy en día, todo es producto de crítica social, hay muchas formas de pensar, por esto, no se puede llegar al 100% de la sociedad, ya que siempre habrá una minoría disconforme, sea cual sea el caso. Con las redes sociales, el flujo rápido de información y el intercambio de opiniones entre usuarios, ha producido que los jóvenes se sientan con la capacidad de dar su opinión y debatir sobre un tema, lo cual está perfecto, siempre y cuando su base sea la del razonamiento y no del sentimiento. Para que esto no se malinterprete, daré un ejemplo: Si hay un asalto y el delincuente mata a su víctima, fundamentar con el sentimiento sería decir "que rabia, deberían matarlo a él" o, he escuchado, "debiese volver la pena de muerte", en el caso de los violadores y feminicidas, por otro lado, fundamentar con la razón sería que existe todo un proceso judicial para llevar el caso y que este victimario pague con cárcel, aún así, sabiendo que la justicia no siempre hace lo que su nombre dice.

Si queremos estar inmersos en un mundo donde nos queremos desenvolver y debatir con los demás debemos hacerlo con conocimiento, con calma, respeto y con una persona que quiera escuchar, ya que muchos no aceptan que están equivocados y no quieren aprender. Mucha gente no está dispuesta a escuchar una opinión distinta a la suya, este motivo para mí es un misterio aún, las razones deben ser muy amplias y quizás un psicólogo pueda predecirlo, pueden ser que su mente sea cerrada o no quieren ver más allá de lo que ya saben, no lo sé. Lo que sí sé es que nadie es dueño de la verdad y que siempre podemos aprender un poco más cada día. Esto pasa mucho con los jóvenes que se creen dueños de la verdad por tener la información en la palma de la mano, pero que no le sacan el provecho que debiesen, y prefieren argumentar con lo que vieron en redes sociales o, simplemente, no debatir y comenzar a insultar a la persona que opina distinto, no siendo capaces de razonar y hablar sobre un tema que podría ser de importancia

social.

Por esto, inculcar al joven a que lea, se informe y se eduque es de gran importancia para que, cuando quiera integrarse a una conversación, lo haga con base y respaldo, y además para que no le vendan un cuento falso y se aprovechen de su falta de conocimiento.